



Hoffmann Green poursuit sa dynamique au 2^{ème} trimestre 2023

- **Prolongation du contrat avec GCC jusqu'à fin 2025**
- **Mise en service de la centrale à béton R&D**
- **Signatures de nouveaux contrats avec deux acteurs majeurs : les groupes BSS et MINIER**
- **Distinctions RSE : Prix Paulownias & PEXE**
- **Invitation de l'ensemble des actionnaires à l'inauguration du nouveau site de production H2**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Avril 2023

Chaillé-sous-les-Ormeaux, le 24 avril 2023 – 8h00 CEST : Hoffmann Green Cement Technologies (ISIN : FR0013451044, Mnémo : ALHGR) (« Hoffmann Green Cement » ou la « Société »), acteur industriel engagé dans la décarbonation du secteur de la construction qui conçoit et commercialise des ciments innovants sans clinker, présente les réalisations majeures de ce début du 2^{ème} trimestre 2023.

I. Prolongation du contrat avec GCC jusqu'à fin 2025

Le contrat signé en 2020 avec GCC, un des leaders français du BTP, pour une durée de 3 ans est prolongé de deux années supplémentaires, jusqu'à fin 2025. Cette extension de partenariat démontre la réussite de la collaboration dans la réalisation de projets de construction innovants et responsables à base de ciment 0% clinker Hoffmann Green, ainsi que la confiance réciproque entre les deux groupes.



II. Mise en service de la centrale à béton R&D

La centrale à béton R&D d'Hoffmann Green est mise en service depuis début avril 2023. Dotée de trackers solaires et de systèmes de traitement d'eau ultra-modernes, cette centrale 4.0 allie modernité et éco-responsabilité, à l'instar de l'ensemble des équipements de la Société. Elle permettra de développer en interne les activités de R&D comme par exemple les essais des futures technologies et le développement de certaines formulations bétons spécifiques aux clients d'Hoffmann Green.



III. Signature d'un partenariat avec le groupe BSS

Société spécialisée dans la fabrication et la mise en œuvre de séparateurs modulaires de voies en béton, le groupe BSS a signé avec Hoffmann Green un contrat de fourniture ayant pour objectif de réduire l'impact environnemental des autoroutes. Le ciment 0% clinker d'Hoffmann Green sera utilisé par le Groupe BSS dans la réalisation de séparateurs de voies en béton essentiels à la sécurité des automobilistes.





IV. Signature d'un contrat avec le Groupe MINIER

Le Groupe MINIER, entreprise familiale et exploitant de 13 centrales à béton (fixes et mobiles) implantées dans les Pays de la Loire, le Centre-Val-de-Loire et en région parisienne spécialisé dans la fabrication de béton prêt à l'emploi, l'extraction et l'approvisionnement de granulats, a conclu un contrat de fourniture avec Hoffmann Green qui lui permettra de répondre aux besoins des professionnels, particuliers et collectivités avec des réalisations plus respectueuses de l'environnement à base de ciment 0% clinker.



V. Invitation des actionnaires à l'inauguration de la 1^{ère} cimenterie verticale au monde

Ouvrage exceptionnel situé à côté du 1^{er} site de production H1, à Bournezeau en Vendée (85) et construit intégralement à partir de ciments Hoffmann Green, H2 sera inauguré en mai prochain. A cette occasion, tous les actionnaires sont conviés à cette inauguration, pour obtenir votre invitation faites en la demande à ciments-hoffmann@newcap.eu. Cet ouvrage permettra d'augmenter la capacité de production de 250 000 tonnes de ciment par an, en ligne avec les ambitions et la croissance de la demande du Groupe.



VI. Distinctions RSE : Prix Paulownias & PEXE

Au début du mois d'avril, Hoffmann Green a reçu le prix Paulownias de la transformation décerné par le [Collège des Directeurs du Développement Durable](#) (C3D) qui regroupe 250 directeurs du développement durable.

En parallèle, Hoffmann Green a été élu lauréat de la « Vitrine Déchet et économie circulaire » du 14^{ème} Forum National organisé par le réseau PEXE en partenariat avec l'ADEME au Ministère de l'Économie, des Finances et de la Souveraineté industrielle et numérique avec plus de 550 participants sur la journée. Pour en savoir plus cliquer sur ce lien : <https://ecoentreprises-france.fr/mise-en-valeur-des-laureats-des-vitrines-de-l-innovation-2023/>

Il s'agit de deux nouvelles distinctions qui mettent en valeur l'engagement quotidien d'Hoffmann Green et ses innovations concrètes et immédiates au service d'une société décarbonée.

À PROPOS DE HOFFMANN GREEN CEMENT TECHNOLOGIES

Fondé en 2014 et basé à Bournezeau en Vendée, Hoffmann Green Cement Technologies conçoit, produit et commercialise des ciments innovants fortement décarbonés, avec une empreinte carbone divisée par 5 par rapport à des ciments traditionnels, qui présentent, à dosage équivalent et sans aucune modification du processus de fabrication du béton, des performances supérieures au ciment traditionnel.

Doté d'un site de production 4.0 alimenté par un parc de trackers solaires et bientôt de deux sites supplémentaires, le groupe a industrialisé une véritable rupture technologique fondée sur la modification de la composition du ciment et la création d'un processus de fabrication à froid, 0% clinker et à faible consommation énergétique, qui font de lui un acteur leader et unique sur le marché du ciment qui n'a pas évolué depuis 200 ans.

Dans un contexte d'urgence climatique et d'inflation des prix de l'énergie, Hoffmann Green Cement participe donc activement à la transition énergétique en produisant un ciment propre qui consomme 10 à 15 fois moins d'énergie qu'un ciment Portland, ainsi qu'en œuvrant pour des constructions éco-responsables et en favorisant l'économie circulaire et la préservation des ressources naturelles. Grâce à son savoir-faire technologique sans équivalent et en évolution permanente, porté par des équipes performantes, Hoffmann Green Cement Technologies s'adresse à l'ensemble des marchés du secteur de la construction aussi bien en France qu'à l'international.

Pour plus d'informations : www.ciments-hoffmann.fr/

À PROPOS DU GROUPE GCC

Groupe indépendant depuis plus de 20 ans, GCC intervient sur l'ensemble de la chaîne de l'acte de construire et pour tous types de marchés et d'ouvrages. Fort de 50 entités opérationnelles sur l'ensemble du Territoire, et en Suisse, le groupe se positionne parmi les 10 premiers acteurs du BTP en France grâce à ses 3 pôles : CONSTRUCTION, ENERGIE, PROMOTION IMMOBILIÈRE. Il rassemble 2 600 collaborateurs.

Engagé pour une société durable, GCC privilégie la dimension humaine grâce à des collaborateurs autonomes et responsables, à une grande proximité territoriale et démontre une forte capacité d'innovation. Sa parfaite maîtrise de ses savoir-faire et de son expertise technique en fait le partenaire privilégié de ses clients et une entreprise soucieuse de l'épanouissement de ses collaborateurs. ETI indépendante, pérenne et engagée pour une société durable, GCC a l'ambition d'être l'ETI de préférence pour ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires.

Pour plus d'information : www.gcc-groupe.com/



À PROPOS DU GROUPE BSS

BSS est une société spécialisée dans la fabrication et la mise en œuvre de séparateurs modulaires de voies en béton et en métal, aussi bien temporaires que définitifs, et ce, depuis 25 ans.

Cette société au caractère totalement indépendant a su innover et se développer au fil du temps avec les besoins autoroutiers. De la conception à la fabrication en passant par la mise en œuvre, tous les séparateurs BSS ont subi des crash test et obtenu le marquage CE. Le site de production basé à Saulce-sur-Rhône (26) a une capacité de production de 200 ml de SMV par jour et en délocalisant la fabrication, la société a la capacité de produire 400 ml/jour supplémentaire.

Indépendante et implantée sur l'axe Paris-Lyon-Marseille, l'entreprise s'est exportée en Grèce, en Hongrie et au Maroc. Le groupe intègre RTS, une société spécialisée dans les glissières métalliques, la signalisation verticale, le marquage au sol, les clôtures, les garde-corps et les portails... Cela permet d'apporter aux clients une offre complète et de répondre aux nouvelles exigences en matière de normes européennes.

Pour plus d'information : www.bss.eu

À PROPOS DU GROUPE MINIER

Acteur majeur dans la fabrication de bétons, l'extraction et l'approvisionnement de granulats, la réalisation de travaux publics, le groupe MINIER est aujourd'hui présent sur les Pays de la Loire, le Centre-Val-de-Loire et en région parisienne. Il emploie 180 collaborateurs pour un chiffre d'affaires de 40 M€.

Partenaire des entreprises, collectivités et particuliers, l'entreprise familiale révèle une expertise reconnue depuis plus de 85 ans. Au travers de vos chantiers de construction, rénovation, aménagement du territoire et amélioration de la qualité de vie, vous bénéficiez de prestations et de services de qualité.

Innovation, performance, réactivité et professionnalisme sont le reflet de la passion qui anime l'ensemble des collaborateurs du groupe MINIER. Engagés dans la qualité de nos productions de bétons et de granulats, la réalisation des travaux publics, nous avons à cœur le respect de l'environnement comme celui de vos exigences.

Pour plus d'information : <https://www.minier.fr/>

